

## "Bachblüten" im Kurpark

<b>Projektträger:</b>	Gemeinde Bad Salzschlirf
<b>Themenschwerpunkt:</b>	Pflanzung eines Blütenbands an einem Bachlauf.
<b>Gemeinde/Stadt/Lage:</b>	Bad Salzschlirf
<b>Dauer</b>	2 Wochen



### DAS PROJEKT

Durch den Bad Salzschlirfer Kurpark fließt ein kleiner Bachlauf, die Altefeld, die im Vogelsberg entspringt und sich in natürlicher Weise bis nach Bad Salzschlirf hin schlängelt. Dort wurde sie 1888 in ein kanalartiges, gemähtes Bachbett verlegt. Dieses sterile Bachbett soll nun auf ca. 350 m Länge beidseitig mit ganz unterschiedlichen Blütenpflanzen angelegt werden, die nicht nur toll aussehen sondern vor allem den blütenbesuchenden Insekten Nahrung und Unterschlupf bieten und damit wiederum unseren Singvögeln.

Das ca. 2000 qm große Blütenband soll der Natur ein kleines Stück Natürlichkeit zurückgeben und Einheimische und Gäste sensibilisieren auf unsere Umwelt zu achten und ihr mit Respekt zu begegnen.

### BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Die Gemeinde Bad Salzschlirf möchte ein Zeichen setzen gegen die biodiverse Verarmung unseres Lebensraumes und einen Gegenpol zu ausgeräumten Landschaften und Agrarwüsten schaffen.

Wir wollen unsere Umwelt lebens- und liebenswert erhalten!